

Fotos: ©Archiv Gampe Thaya, Anton Vorauer

Jeden Samstag (20. Juni - 26. September 2020)

Diese Panoramawanderung gibt uns Einblicke wie es sich leben lässt in der flächengrößten Gemeinde Österreichs. Mit fast 2 Millionen Übernachtungen pro Jahr ist dieser Ort eine bedeutende Tourismushochburg. Dass Tourismus und Natur auch gut harmonieren können, wird bei dieser Wanderung deutlich. Wir wandern zur Gampe Thaya, wo noch nach altem Brauch und Tradition gelebt wird. Hier können wir uns in Ruhe umsehen, entdecken dabei traditionelle Werkzeug und erhalten so vielfältige Eindrücke vom Alm-Leben früher und heute. Ein Tag zum Entspannen und Genießen auf bäuerlichen Spuren rund um Sölden.



KATEGORIE	leichte Wanderung (Gz 2 Std., 120↓450 Hm)
ORT/VERLAUF	Sölden - Gaislachkogel Mittelstation - Gampe Thaya - Hochsöldler Straße - Sölden
TREFFPUNKT	10.00 Uhr, Ötztal Tourismus - Information Sölden Sölden-Postamt; Sölden-Postplatz
AUSRÜSTUNG	knöchelhohe Bergschuhe, Regenschutz, Verpflegung
RÜCKKEHR	ca. 14.30 Uhr
KOSTEN	Erw. € 9,00/Kinder € 6,00 <u>gratis</u> für Gäste von Naturpark-Partnerbetrieben und Ötztal Premium Card Partnerbetrieben
ZUSATZKOSTEN	Bergfahrt Gaislachkogel Mittel - Erw. € 16,00/Kind € 9,00 <u>gratis</u> mit Ötztal Premium Card und Ötztal Card
EINKEHR	Gampe Thaya
ANMELDUNG	Ötztal Tourismus-Information Sölden, T +43 (0)57200 200, bei den Informationen im Ötztal, bei Ihrer Unterkunft, bis <u>Freitag (18.00 Uhr)</u>

Auf bäuerlichen Spuren...


Höhenmeter bergauf
20 m


Höchster Punkt
2170 m


Streckenlänge
4 km


Gehzeit / Gesamt
2:00 h

